
明王は密教特有の尊像で、反仏
教的な人をやっつけます。恐ろし
い外観と激しい忿怒形で作られま
す。右の写真は不動三尊仏です。
その他にも、バラモン教などの

神々が取り入れられた天部の仏像
（四天王など）、月や日や星などの
自然現象を神格化した星宿の仏像、
仏が神様の姿となって現れた本地垂迹の仏像、羅漢
や高僧の仏像などがあります。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴今年度の例会出席率及び表彰の集計（６月11日現
在）をメールでお送りしています。修正点等があ
れば６月20日㈬までに事務局までご連絡下さい｡
⑵次年度会員名簿の原稿をこれから送付しますの
で、ご確認下さい。
⑶今年度最終月のスケジュールは、次の通りです。
①６月13日㈬：例会後「現次期合同アセンブリー

と現次期合同理事会」
②６月20日㈬：夜間最終例会（受付17時）
③６月27日㈬：休会 トロント・ＲＩ国際大会

（参加者18名・家族5名の渡航期間：23日㈯前～29日㈮）
⑷市内25ＲＣ社会奉仕委員会からコスモスプロジェ
クトへ次年度も30万円の支援が確定したと連絡
を頂きました。次年度も宜しくお願いします。

小室健次郎会長

小酒井さんから「仏像の話が聞
きたい。会長あいさつでやらな
いとブツゾー」と脅されましたの
で、今日は仏像のお話をします。

仏像はいくつかのジャンルに分かれております。
まず如来は真理を悟った仏です。釈迦如来像はブッ
ダの生前の体の特徴と宗教的な理想の姿が表され
ています。例えば、足下安平立相（偏平足で大地に
立つと安定する）、金色相（毛が日に当たると金色に
輝く）、白毫相（眉間に白い巻き毛がある）などの特
徴を彫り込んであります。如来には釈迦如来の他に、
阿弥陀如来、薬師如来、大日如来などがあり、形は
同じで印相だけが違っています。下の写真は弥陀三
尊仏で、中央が阿弥陀如来、向かって右が観音菩薩、
左が勢至菩薩です。
菩薩は仏教の最高の段階ま

で進んだ修行者で、如来と人
間の間を結びつけます。如来
とは違い、宝冠の飾りや様々
な持ち物があります。時代と
共に十一面観音、千手観音、
馬頭観音などが現れました。

□司会 村端達也 会場運営委員
□ロータリーソング ｢それでこそロータリー｣
□ ビジター紹介
ビジター１名 名古屋栄ＲＣ 原野勝至さん

□出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席59名 免除者出席10名 総数69名
出席率87.34％５月30日分修正出席率98.75％
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2018年６月13日㈬
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新入会員卓話例会
コスモスプロジェクトへのご協力、ありがとうございました。

第1262回例会
（和 食）

◇第1263回６月20日㈬例会変更
最終夜間例会【11:30～ ビジター受付】
受付17:00～ 例会17:30～18:00 懇親会18:15～20:00
ゲスト：米山奨学生 チンさん 退会式 高橋 元さん

６月27日㈬ 休会
６月24日㈰～27日㈬ トロント・ＲＩ国際大会

◇第1264回７月４日㈬通常例会（和食）
第28期初例会
バッジ伝達式
役員・理事・委員長紹介
誕生日・結婚記念日祝福

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です

会長あいさつ



『自己紹介と
名古屋の不動産市場について』

石井雄二さん

私は昭和34年東京生まれです｡
小中学生時代は野球少年でした｡
大学時代は、父が営む工務店が建

てた学生向けアパートに学生を斡旋するアルバイ
トをしていました。１部屋決まったら家賃の半分、
大体２万円程がもらえ、１ヶ月で何十万円もアルバ
イト代が入りました。この経験から、楽して儲かる
という浅はかな発想で、昭和57年、不動産仲介会社
の現・三井不動産リアルティに入社しました。
バブル真っ只中には、港区西麻布という高級住宅
街の事務所にいました。「億ション」という言葉が
出始め、その２、３年後には「10億ション」も販売し
ました。当時は、お客様から赤坂や銀座の高級な店
によく連れていって頂きました。クロネコヤマトの
小倉さん、セブンイレブンの鈴木さん、官房長官の
後藤田さんなどともお付き合いさせて頂きました。
さて、現在の不動産マーケットですが、中古マン
ション価格は、東京も中部圏も５年前と比べ20％
程上がっていて過熱気味です。公示価格は、首都圏
の最高は銀座４丁目で、５年前に比べて２.１倍の1
億8000万円。バブル時の最高値を超えています｡
名古屋でも５年前に比べると１.７倍程です。天井だ
という人もいますが、都心部については私はまだま
だ上昇圧力が高いと思っています。中でも名古屋は
かなり伸びしろがあるなと実感しています。

□『名駅薪能』ボランティア募集と実行委員会のご案内
薪能委員会 藤井圓隆副委員長
今年も名駅薪能のボランティアを募集します。全
国学生能楽コンクールからお手伝い頂ける方は、朝
９時に能楽堂集合。午後からの方は13時にミッドラ
ンド８階・東海東京証券のセミナールーム集合です｡
６月29日㈮までに私にＦＡＸでご連絡下さい。
また、７月11日㈬、薪能を前に気勢をあげる実行
委員会を開催します。多くのご出席をお願いします｡

□『中川運河コスモスプロジェクト』実施のご報告
社会奉仕委員会 早川敏江委員長
まず、名古屋市内25ＲＣ社会奉仕委員会からの

ご報告です。今回東山植物園「桜の回廊」の植樹プ
ロジェクトが認められ、河村名古屋市長から感謝状
を頂きました。皆様のご支援に感謝申し上げます｡
次年度も続く事業ですので、宜しくお願いします。
さて、６月９日㈯、中川運河コスモスプロジェク
トへのご参加、ありがとうございました。前日の夜
は土砂降りで、「明日は中止でしょう？」と嬉しそう
な声でお電話を頂いたりしましたが、皆様の期待を
裏切って、快晴の暑い１日となりました。
中部経済新聞や中京テレビなど報道機関にも取

材して頂きました。また、ユンボと作業員の方をお
貸し下さった寺西さん、カメラマンを派遣して下さっ
た岩井さん、お菓子をご提供下さった大橋昭治さん、
その他沢山の応援を頂きました。本当にありがとう
ございます。スライドを作りましたのでご覧下さい｡
（スライド上映）
次年度、私は社会奉仕委員会から離れます。この
事業で沢山の人と出会い、多くのことを学びました｡
私たちが蒔いたコスモスが、中川運河いっぱいに咲
いた姿を、次年度、是非皆さんとクルーズ船で見に
いきたいと思います。ありがとうございました。

□『地区役員及び会長・幹事懇談会』のご案内
2760地区スタッフ 石黒 隆さん
明後日６月15日㈮、ホテルナゴヤキャッスルで

『地区役員及び会長・幹事懇談会』が開催されます｡
地区の役員、会長・幹事など、200名を超す皆さん
がお見えになる非常に大きな会議です。内容はガバ
ナー賞などの表彰、ガバナー旗の引き継ぎ、懇親会
などです。地区スタッフでなくても、スタッフとし
てお手伝いが出来る方はご参加下さい。14時集合で
す。神野ガバナーを名駅ＲＣ全員の力でバックアッ
プしたという集大成の行事になると思います。
神野ガバナー、加藤地区幹事、そして地区の皆さ
んに、我々名駅ＲＣ全員で感謝の意を表す最後の場
です。我々はホスト役として、立派な会で締めくく
りたいと思います。是非ご協力をお願いします。

□『ロータリーの友６月号』の紹介
クラブ情報委員会 高田統夫委員
今月の「ロータリーの友」は植樹の特集がありま

す。当クラブの参画する東山植物園の植樹やコスモ
スプロジェクトのヒントになると思います。８頁に
は東山植物園の植樹の写真も掲載されています。
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ニコボックス
○石井雄二さんの新入会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎さん)
○石井さんの卓話、楽しみです。 (西川達郎さん)
○息子の結婚式をディズニーでナイトウェディングしてき
ました。あと２人の娘が残っています。 (長澤正志さん)

○先日、卓話の機会を頂き、ありがとうございました。(四方浩之さん)
○家内の誕生日が先週でした。素敵なお花、ありがとうござ
いました。 (髙橋伴和さん)

○土曜日の中川運河キャナルアートへ、沢山のご参加ありが
とうございました。 (早川敏江さん)

○健康に感謝して。肝臓の数値が少し下がりました！ 今ま
での亜麻仁油が逆効果だったかも？ (清水良一さん)

○早川さん、皆さん、ご苦労様でした。松坂、３勝目おめで
とう！ (深澤良介さん)

○小室会長、西川副会長、長澤幹事、１年間ご苦労様。今日を
入れてあと２回、頑張って下さい。ニコボックスに若干寄
付。ニコボックスも頑張って下さい。 (服部清純さん)

○神野ガバナー、小室会長、１年間ありがとうございました。(坪井義之さん)
○ロータリアン２年目、健康で過ごしました。次年度、クラ
ブ情報委員長として頑張ります。 (石川正裕さん)

○今年度最後のニコボックスです。目標額に達すると良いの
ですが。 (大川 宏さん)

○少し雨模様の日曜日、孫娘２人と美濃路のドライブ。しりとり遊び、知
らない間に語彙が豊かに。じいじの楽しい１日でした。(岩崎光記さん)

○東邦ガス野球部の都市対抗本戦出場が決定しました。おめ
でとうございます。 (清水順二さん)

○先週６月９日㈯のコスモスプロジェクト、小室会長、早川委員長
をはじめ、参加された皆さん、お疲れ様でした！ (武藤雅之さん)

○今年度も今月で終わりですね。神野ガバナー、小室会長(執
行部)、１年間ご苦労様でした。 (寺島洋治さん)

○健康に感謝して。 (４名)
その他、配偶者誕生日の方１名、本人誕生日と結婚記念日の
方１名、コーヒー代として１名の方よりご協力頂きました。

新入会員卓話


